

□ Très Chère Ryurin □

Si je t'écris aujourd'hui, c'est que j'ai quelque chose d'important à te dire en ce jour. Bien que l'écriture ne soit pas mon point fort, comme tu peux t'en douter, je vais me forcer d'être clair et bref.

Te souviens-tu de ton arrivée sur les terres riches d'Eternia Dimension ? Pour ma part, je m'en souviens très bien, c'était en décembre 2011. Je te pensais être une personne banale dans ce monde, comme il en existe tant. On ne se parlait presque pas malgré que l'on ai été dans le même clan de dresseur : TheDreamTeam. Puis quelques mois plus tard, nous avons appris à nous connaître un minimum. Et nous sommes partis tout deux en chasse de pokémons chromatiques au bois. Notre lieu de chasse favori à chacun. Nous nous parlions comme encore jamais nous ne l'avions fait. Je te scrutais des pieds à la tête. Je voyais ta magnifique chevelure onduler sous les coups de vent tel un Ambrosie, plus communément appelé Pyroli, gambadant sur les herbes verdoyantes de la route quatre, ampli de bonheur. Ton regard concentré sur ta quête et tes tendres lèvres pincées montrant ton impatience. Ce moment à t'observer me paru ne durer que deux minutes. Hélas, vingt minutes s'étaient écoulées. Dix minutes de patience plus tard, et je pouvais voir un sourire en coin se former sur ton visage. Sourire, qui s'agrandissait au fil du temps : un petit confort vert brillant venait de se présenter devant toi. N'ayant prévu aucune Ball sur toi, je te passais l'Hyperball qui me restait. Celle-ci bougeait, une fois lancée, de gauche à droite à la manière d'un culbuto. Un léger « Clic », des étoiles scintillantes et ce magnifique pokémon chromatique était à toi. Ton premier. Je ressentais à ce moment précis, une profonde joie et je riais avec toi. Nos rires en communion. Tu me remerciais inlassablement et sans relâche. Une petite gêne me faisait rougir. Gêne que je m'efforçais de te cacher pour ne pas sembler ridicule. Une fois rentré, nous fêtions la capture tout le reste du jour. Et la nuit également.

Peu après cet événement marquant dans ma mémoire, nous faisons notre aventure chacun de notre côté. Tu ne venais même plus dans notre repère de clan. Je me sentais délaissé. Je retrouvais une vieille connaissance avec qui j'avais démarré mon aventure et mon voyage dans Eternia Dimension. Nous partions la plupart du temps en entraînement. Fortifiant la combativité de nos pokémons, ma peine de ne plus te voir s'effaçait petit à petit mais restait tout de même là. Dans un coin de mon cœur. Puis je renforçais mes liens amicaux avec deux dresseuses prodigieuses, Tenow et FeuFollet.

Et c'est à ce moment là que tu revenais parmi nous. Le choc fut brutal. Je ne pouvais détourner mon regard de toi. La même chevelure flamboyante, la même silhouette, le même sourire enchanteur. La même qu'avant. Tu revenais me voir, me parler comme si de rien n'était. On repartait à la chasse ensemble au bois. Notre terrain préféré, comme avant.

Hélas, un drame se produisit quelques temps après. Une bande de bandits à mis à feu et à sang notre repère. Notre clan de dresseurs. Effondré. Anéanti. Ce clan de rêve. Jamais nous ne le reverrons. Avec toi et nos trois grands amis dresseurs, nous avons décidé de former un nouveau cercle de dresseurs où la folie serait maîtresse de nos paroles et de nos actes. Folie qui m'atteint encore. Mais quelque chose avait changer. Tu me parlais comme à l'habitude mais il y avait une chose qui me gênait. Ne t'as t-il jamais semblé étrange que je ne puisse passer une journée sans te parler, sans te voir ? Que je m'inquiète lorsque tu ne réponds pas à mes messages sous les cinq minutes ? Que je ne parte qu'avec toi en chasse alors que j'ai toujours haïs cette activité ? Et pour finir, que je ne cesse de te couvrir de

cadeaux ?

Tu te demandes sûrement pourquoi je te demande de te souvenir de tout cela. Que je te demande de te poser autant de questions.

Tout cela à pour but d'enfin te dire ... que je t'aime.

